
党委会议 

 

纪   要 
第二十八期 

 

2019年 11月 20日                      签发人: 黄道峻 

 

2019 年 11 月 20日下午，党委书记黄道峻主持召开了党

委会议，形成纪要如下：  

一、会议听取了后勤管理处（后勤集团）关于 2019－2020

年冬季供热采暖费用相关工作汇报。 

会议认为，冬季供热采暖费用是学校每年必不可少的正

常开支，要按规定办好，为全校师生的学习、工作、生活提

供保障。 

会议决定，同意后勤管理处（后勤集团）与西安朱雀热

力有限责任公司签订冬季供热采暖合同，并同意支付合同预

付款¥300万元。 

二、会议听取了保卫处关于学校平安校园建设有关工作

的汇报。 

会议认为，平安校园建设对学校是一次契机，通过平安

校园建设，校园环境有了明显地变化，校园硬件设施有了明



显地改善。 

会议要求，要通过平安校园检查验收，对标对表正视学

校硬件、软件存在的不足，对问题进行认真整改，以此为契

机提升学校管理水平。 

会议决定，（一）调整西安体育学院国家安全人民防线

建设小组名单；（二）召开平安校园检查验收动员大会，按

照任务分解表逐条落实，确保工作到位、责任到位；（三）

接待工作要做到细致、热情、周到；（四）加大亮点工作宣

传。党委班子同志要各负其职，全力以赴把平安校园工作做

实做好。 

三、会议听取了开发办公室关于学校东西门开发相关工

作的汇报。 

会议认为，东西门开发是民生问题，是历届领导班子高

度重视的工作，也是校党代会决策的重点工作。面对困难要

多考察，多调研。 

会议要求，（一）东西门发展要坚持实事求是，在符合

国家政策、学校发展和民生基础上进行开发；（二）在开发

过程中要坚持土地不转让，坚持学校主导权，在政策允许的

情况下适度开发；（三）开发工作要做好风险评估，多多思

考，认真研究。 

四、会议听取了财务处关于学校财务现状的汇报。 

会议认为，目前学校财务状况面临严峻形势，要在保民

生、保稳定、保安全、保日常支出的情况下，合理配置资源，



提高我院有限的财务经费有效利用率。 

五、会议听取了组织部关于干部有关工作的汇报。 

会议认为，前期组织部严格按照干部选拔任用工作制度

和工作程序，通过个人报名、资格审查，经过分析研判和酝

酿沟通后确定了人选意向，会议同意民主推荐人选意向为党

委、校长办公室副职黄志军、纪委办公室副职杨少玉。 

会议决定，按照《西安体育学院 2019 年处级干部轮岗

换届民主推荐工作实施方案》，启动以上两名岗位干部人选

的民主推荐工作。 

六、会议听取了组织部关于党建相关文件的汇报。 

会议认为，“双创”工作是学校党委抓基层党组织建设、

抓支部战斗堡垒作用、抓党员先锋模范作用的主要工作，各

级党组织要以“双创”为标杆，将党建工作抓实、抓细、抓

出成效。 

会议审议通过了《西安体育学院党建“双创”工作方案》、

《西安体育学院新时代党建“双创”工作重点任务指南(二

级单位党组织)》《西安体育学院新时代党建“双创”工作重

点任务指南(党支部)》。 

七、会议听取了组织部关于学校主题教育有关工作的汇

报。 

会议传达了第七巡视组主题教育推进会上关于第二批

主题教育工作的会议精神，张广智同志近日在西安石油大学

进行“不忘初心、牢记使命”主题教育工作调研时的讲话精



神。 

会议要求，要严格按照张广智同志在调研会议上提出的

“两个方面七点要求”，推进下一步主题教育工作，强调要

坚守“四项措施”，做好近期工作。 

八、会议听取了校团委关于西安体育学院社团管理办法

的汇报。 

会议认为，根据教育部党组《关于加强高校学生会（研

究生会）、学生社团建设管理的通知》文件精神，修订制度

对加强社团管理、活跃社团活动、提升学生参与社会活动积

极性提供保障。 

会议同意校团委提交的《西安体育学院社团管理办法》。 

九、会议听取了网络管理中心关于调整西安体育学院网

络安全和信息化领导小组工作的汇报。 

会议决定，对原西安体育学院网络安全和信息化领导小

组成员进行调整和充实，同意网络管理中心提交的西安体育

学院网络安全和信息化领导小组成员名单（名单后附），领

导小组办公室的建议，办公室设在网络管理中心。 

十、会议传达了教育部召开的新时代高校党建示范创建

和质量创优工作推进会议精神。 

会议强调，要切实提高政治站位，强化责任担当，当好

“四个标杆”，进一步引领带动全国高校党建工作不断加强。

一是全面落实党的十九届四中全会精神，在坚持党对高校的

全面领导上当好标杆；二是充分发扬自我革命精神，在开展



“不忘初心、牢记使命”主题教育上当好标杆；三是紧密围

绕立德树人根本任务，在提升思想政治工作质量上当好标

杆；四是切实扛起党建主体责任，在引领学校改革发展上当

好标杆。 

会议要求，学校要对照“四个标杆”，贯彻新时代党的

建设总要求，积极推进新时代高校党建“双创”工作，紧抓

学校党建工作和基层党组织的创优工作。 

十一、会议传达了党的十九届四中全会通过的《中共中

央关于坚持和完善中国特色社会主义制度、推进国家治理体

系和治理能力现代化若干重大问题的决定》文件精神。 

会议认为，推进国家治理体系和治理能力现代化是全党

的一项重大战略，要在党中央集中统一领导下，科学谋划、

精心组织、远近结合、整体推进我校治理体系和治理能力现

代化建设迈上新台阶。 

会议强调，制度建设是治理体系和治理能力现代化的根

本。学校制度建设要结合实际，结合新时代党对高等教育发

展的路线、方针、政策，特别要结合习近平总书记对教育事

业的重要论述，铲除影响学校发展的顽症痼疾，推动和完善

学校治理体系建设。 

会议要求，（一）要在党委的领导下组织实施制度建设

工作，将党委领导下的校长负责制落到实处，把坚持和完善

党建工作放在首位，以党建制度统领各项制度；（二）做好

顶层设计，提升党委班子和各级组织治理能力；（三）要在



制度优势转化为治理效能的主要取向上下功夫，最大限度地

整合资源，保障各项事业效能最大化。 

十二、会议还研究了其他工作。 

会议要求，（一）加快推进科级岗位设置工作、二级院

内设机构设置工作，该项工作由朱元利同志领导，刘子实同

志、刘新民同志负责，人事处商组织部落实；（二）毫不松

懈抓主题教育工作。 

 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、陈  彦、 

刘新民、赵  军、李富生、何佰虎 

列席人员：张卫国、袁建明、许  伟、雷振华、吕学宏、 

          魏娟丽、熊  辉、吕欣徽 

请假人员：谢  英 

 

 

 


